

ASUNTO

Grupo Posadas nombra nuevo Consejero Independiente Provisional.

EVENTO RELEVANTE

El Consejo de Administración de Grupo Posadas designó al Sr. Guillermo García-Naranjo Álvarez como consejero independiente provisional, fungiendo asimismo como Presidente del Comité de Auditoría e integrante del Comité de Prácticas Societarias.

El señor García-Naranjo es Contador Público Certificado, y desde hace más de 20 años ha fungido como comisario de múltiples compañías de diferentes industrias, participando activamente en diversas asociaciones como el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), el Colegio de Contadores Públicos de México (CCPM), el Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP) y el Consejo Mexicano de Normas de Información Financiera (CINIF). Colaboró en KPMG durante casi 40 años, ocupando diferentes puestos hasta alcanzar el de Socio Director General, cargo que desempeñó desde 2001 hasta el 30 de septiembre de 2016, siendo miembro del Consejo Internacional de KPMG y de KPMG Américas durante dicho periodo.